
Protokoll:  
 
Rm Kirsch (SPD) nimmt an der Beratung und Beschlussfassung nicht teil. 
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm träg die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0071/2015). 
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer bittet um eine Unterrichtung über alternative 
Standorte was in Moselweiß für die Vereine geplant ist.  
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) schließt sich der Forderung von CDU-
Fraktionsvorsitzender Schumann-Dreyer an. 
 
Beigeordneter Prümm sagt dies zu. 
 
 
 
 


